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PLANO DE METAS 2022

O PLANEJAMENTO, AS AÇÕES E AS REALIZAÇÕES

As ações de combate à pandemia se mostraram profícuas em 2021 e seus números passaram 

a se refletir, produtivamente, em 2022. São João da Boa Vista começou o ano entre as cinco cidades paulistas  

com mais de 80 mil habitantes que mais vacinaram seus munícipes, prova de um planejamento bem alinhado 

no ano anterior. A abrangência da vacinação permitiu que o Centro Covid fosse fechado, com a continuidade 

do tratamento aos  pacientes  desta  patologia  na  UPA (Unidade de  Pronto  Atendimento)  e  nas  Unidades 

Básicas de Saúde.

Com a queda dos números da Covid, o Gabinete articulou mais uma novidade para a Saúde: 

a construção da Ala Legado, com mais 10 leitos de UTI na Santa Casa Carolina Malheiros, de modo a suprir  

uma necessidade antiga do Município, vez que o mesmo atende pacientes de São João e região.

Ainda neste segmento, o Gabinete iniciou às tratativas em busca de verbas para a construção 

da UTI Neonatal, já sinalizando a fase de planejamento de Engenharia.

Tanto no Governo Estadual quanto no Federal, o Gabinete articulou para captação de verbas 

e de emendas parlamentares (na Assembleia e na Câmara Federal) para diversas iniciativas alcançando seu 

objetivo em vários segmentos.

A Alça Viária da SP-342 (cujas tratativas para desarquivamento do projeto se iniciaram, 

através do Gabinete, em 2021) teve suas obras iniciadas em setembro de 2022, após grande mobilização do  

Gabinete junto à Sabesp,  para expansão da rede pluvial  nas imediações do empreendimento (o que era 

tratado pela Renovias como uma pendência intransponível).

Também em 2022,  o  edifício  do Paço Municipal  recebeu especialistas  que realizaram a 

prospecção pictórica em todos os ambientes, serviço este imprescindível para futuras obras de restauração, 

em respeito a história do local.

A Comissão Organizadora da Eapic também foi uma inovação. Oficializada pelo Gabinete, 

atuando juntamente o Departamento de Meio Ambiente, Agricultura e Abastecimento, que abriu licitação 

para que o evento fosse realizado já  em 2022,  dias depois da liberação dos eventos através de decreto 

Estadual, por conta do declínio dos números da pandemia de Covid-19. 

Com a função de auxiliar nos trabalhos e prestação de contas, a Comissão construiu muito 

para que a sociedade recebesse o melhor no ramo da exposição agropecuária, shows e entretenimentos.

O Cursinho Popular Sanjoanense, cuja organização inicial foi tratada no Gabinete, passou a 

ser gerido pelo Departamento de Educação, com sua primeira turma de estudantes também em 2022, ação 

essa que garantiu o ingresso de vários estudantes à tão sonhada universidade. 


